Anlage 1 SV 19-V-63-0011

7111050 1 37 13 7 03 0011	
Roland Burgard	1977-98 Hochbauamt Freiburg + Frankfurt am Main
	ab 1990 Leitung Hochbauamt Frankfurt am Main
	ab 1998 Professur für technischen Ausbau an der Universität für angewandte Kunst in Wien
	seit 2008 Städtebaubeirat Frankfurt
	geb. 1942
Lorenz Dexler	1999 Partner Büro Topotek 1, Berlin
	Internationale Vortrags- und Lehrtätigkeit, u. a. seit 2011 College of Environmental Science and Forestry, New York und 2013/2017 Stadslab European Urban Design Laboratory
	Tätigkeit als Preisrichter in den Jurys internationaler Wettbewerbe seit 2017 Mitglied im Gremium Freiham-Nord, München
	Auszeichnungen (u.a.): 2016 Aga Khan Architecture Award für Superkilen; 2015 Deutscher Landschaftsarchitektur-Preis für das UNESCO Weltkulturerbe Kloster Lorsch; 2013 Architekturpreis des IOC/IAKS: Goldmedaille für Superkilen und Bronzemedaille für Sportanlage Heerenschürli
	geb. 1968, Studium der Landschaftsarchitektur in Hannover
Udo Gleim	Mitarbeit in verschiedenen Architektur- und Stadtplanungsbüros
	2006-2017 wiss. Mitarbeit bei Professor Werner Durth Fachgebiet Geschichte und Theorie der Architektur der TU Darmstadt
	2013 Dissertation "Die Internationale Bauausstellung Emscher Park. Genese - Entwicklung -Ergebnisse" (2015 ausgezeichnet mit dem Kurt-Ruths-Preis)
	2017 Professur für Baugeschichte , Denkmalpflege, Bauaufnahme und Entwerfen TU Darmstadt
	geb. 1974, Architekturstudium TU Darmstadt
Jan Knikker	Partner MVRDV Architekten, Rotterdam Leiter Abteilung Strategy & Communication
	Pressechef bei Rem Koolhaas, Journalist und Chefredakteur einer Designzeitschrift
	Projekte: Markthalle Rotterdam, Rockmuseum Roskilde, ballförmigen Bibliothek in China
	aktuell Projekte u. a. in München, Mannheim, Hannover, Hamburg
	geb.1972
L.	<u> </u>

Karim Scharabi	1997 Gründung netzwerkarchitekten GmbH, Darmstadt
	seit 1997 Vorträge, Preisrichtertätigkeiten, 1999-2000 freie Mitarbeit bei Atelier Markgraph, Frankfurt
	2001-2003 Assistenz und Lehrauftrag TU Darmstadt bei Prof. Andreas Brandt, Fachgebiet Entwerfen und Gebäudekunde
	seit 2010 Vor-Ort - Energieberater (BAFA) für Wohngebäude und Nichtwohngebäude
	seit 2010 Auditor DGNB
	seit 2012 Lehrauftrag an der TU Darmstadt bei Prof. Annette Rudolph-Cleff, Fachgebiet Entwerfen und Stadtentwicklung
	geb. 1967, Architekturstudium TU Darmstadt + École Spéciale d'Architecture, Paris
Sybille Waechter	seit 1998 Architekturbüro mit Dipl. Ing. Felix Waechter, Darmstadt
	1995 - 96 Architekturbüro Kammerer und Belz, Kucher und Partner, Stuttgart
	1996 - 97 Finegold + Alexander, Boston, USA,
	1997 - 98 Lehrauftrag, Einführen in das Entwerfen, BAC Boston Architectural Center, USA,
	seit 2001 BDA Hessen
	geb. 1967, Akademie der bildenden Künste, Stuttgart + Ecole d'Architecture de Lyon
	Mitglied Akademie der Künste Berlin Architekturstudium an der TH Darmstadt 1986 Forschungsarbeiten in Los Angeles 1989 Promotion über Richard Neutra bei Prof. Günter Behnisch 1990 - 2008 gemeinsames Büro mit Andrea Wandel, Prof. Wolfgang Lorch, Andreas Hoefer
	Auszeichnungen (u.a.): Deutscher Städtebaupreis für jüdisches Zentrum Jakobsplatz München
	2001 bis 2008 Vorsitzende des Städtebaubeirats in Saarbrücken 2008 - 2015 Baudezernentin in Saarbrücken seit 2015 freiberuflich tätig
	2014 Vorsitzende der Jury für den Deutschen Städtebaupreis
	2016 Jurymitglied Staatspreis Baukultur Baden-Württemberg